



1. Mot de bienvenue

Le quorum est constaté à 11h55.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Alexis Pinsonnault propose l'ordre du jour.

Alexandra Hébert appuie.

3. Adoption du PV du 23-09-2015

Alexandra Hébert propose.

Maryse Meunier appuie.

Pas de demande de vote.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Le procès-verbal du 23-09-2015 est adopté à l'unanimité.

4. Présentation du nouveau CE

Alexis Pinsonnault propose qu'on se présente chacun notre tour puisqu'il y a de nouveaux membres. Un tour de table est effectué pour que tous se nomment et présentent leur poste.

5. Retour sur l'AG

a. Budget

Maryse Meunier rappelle les modifications apportées au budget dans l'AG.

Elle mentionne qu'il n'y avait pas beaucoup de temps d'accordé pour discuter de ce point en AG.

Ryme Merzouki demande pourquoi on fait les élections avant la nouvelle année.

Alexis Pinsonnault répond qu'il y a beaucoup de gens à la maîtrise dans le CE, il est important de les remplacer puisque certains postes demeurent actifs durant l'été. Sandrine Pelletier-Laroche mentionne que quelques postes ont une trop grosse charge de travail pour un Bac 1. Alexis Pinsonnault rappelle que plusieurs postes étaient vacants, mais qu'aucun Bac1 ne s'est présenté.

Alexis Pinsonnault demande s'il y avait suffisamment de pizza. Les membres lui répondent que oui.

Marlène Balthazard souligne la belle participation à l'AG du 29-09-2015.

6. Banque nationale

Lyse-Andrée Mondou mentionne qu'elle a signé l'entente avec la Banque nationale. Il y aura 2 conférences qui vont être données : au début de l'année et au moins de mars.

La première rencontre est pour les Bac1, elle demande quelles dates seraient les meilleures. Il est convenu entre Lyse-Andrée Mondou et Sandrine Pelletier-Larouche qu'elles se recontacteront.

7. Horaire du CE

Sandrine Pelletier-Larouche demande s'il est possible de déplacer les rencontres, car tous les Bac1 n'ont pas de cours pendant 4 semaines au mois de novembre. Maryse Meunier propose de fonctionner avec un système de Skype.



Il est conclu que l'horaire demeure tel quel.

8. Informations

a. Externes

Maryse Meunier mentionne que la FAECUM a organisé une grande campagne dont le thème est le vote pour les élections.

Elle souligne un changement dans les comités de discipline : les étudiants ont été expulsés de ce comité.

Maryse souligne la situation entre la FAECUM et la FICSUM. Elle rappelle qu'il faudra prendre position avant le 21 octobre. Il est convenu que Maryse va envoyer les documents de réflexion aux représentantes à la maîtrise et celles-ci pourront faire un message à leur classe.

Elle rapporte que l'Artère a éprouvé des difficultés financière au cours de l'été, mais finalement il est demeuré ouvert.

Julien Bérubé a assisté au CEFM où il a parlé de nos initiations et de nos futures activités culturelles. Il rapporte que l'association de biochimie va organiser des conférences avec une sexologue. La deuxième rencontre portant sur le suicide sera organisé, où l'ADÉOA et la SÉRUM seront invités.

b. Académique

Alexis Pinsonnault rappelle l'activité de reconnaissance des maîtrises. Ce sera le 28 octobre. Un message sera fait dans les classes.

Mathilde Favreau a assisté au CCEC, mais rapporte qu'aucune information n'est pertinente à partager.

Andréanne Sharp a assisté au COMETOA. Elle mentionne qu'il y aura un nouveau cours à option qui permettra de faire un stage à l'étranger. Elle rapporte que les modifications aux programmes et aux cours ont été abordées lors de la réunion.

Andréanne Sharp souligne que l'Université Laval souhaite monter un programme d'audiologie et que ça apporterait de la compétition. Nathalie Savoie rappelle que dans une infolettre de l'OOAQ, la moitié des audiologistes qui ont gradué l'an passé n'ont pas encore de travail.

c. AD

Caduc.

d. CVE

Le prochain gros événement sera le party de la santé le 16 octobre à l'Espace Réunion. Le prix sera de 12\$ pour les membres et de 15\$ pour les amis. Une vidéo publicitaire sera bientôt diffusée.

Marlène Balthazard demande quelle serait la meilleure date pour le party de la fin de session. Une collaboration serait possible avec la polytechnique, leur événement sera le 22 décembre.

Il est convenu qu'un message facebook sera envoyé à toutes les cohortes pour confirmer



une date.

Élise Castonguay rappelle qu'il lui manque de l'argent du party de début de session de la part de certaines cohortes.

Marlène Balthazard demande comment s'est passé le party de vendredi passé à ceux qui y étaient. Élise Castonguay rapporte de bons commentaires.

e. Communications

Lyse-Andrée Mondou mentionne qu'elle va changer le calendrier. Elle souligne qu'elle a ajouté certaines informations dans l'info-ADÉOA, car il n'y avait pas beaucoup de nouvelles.

Alexis Pinsonnault mentionne qu'il a vu circuler des offres d'emploi sur facebook. Un message sera fait pour rappeler que lorsqu'il y a une offre d'emploi, on peut la donner aux représentants de classe pour la partager dans l'info-ADÉOA.

Marlène Balthazard demande quel midi serait meilleur pour la vente de billet pour le party santé.

Il est convenu que les mercredis, jeudis et vendredis rejoignent toutes les cohortes

Sandrine Pelletier Laroche demande où peut-on trouver l'info-ADÉOA.

Lyse-Andrée Mondou lui explique.

Alexis Pinsonnault demande si tous les nouveaux membres ont accès au Dropbox.

Pamela Ross dit que non.

Alexis Pinsonnault va lui envoyer le lien.

f. SÉRUM

Alexis Pinsonnault a reçu un message disant qu'il y aura un débat concernant les élections fédérales. La SÉRUM avaient fait la demande d'une vidéo conférence, mais avaient finalement convenu qu'ils se déplaceraient.

Il est convenu que nous n'allons pas leur demander de maintenir le projet de vidéoconférence.

g. Sports

Il y a un nouveau groupe facebook ADÉOA Sport!

Nathalie Savoie demande quand est le premier défi interfacultaire.

Lyse-Andrée Mondou lui répond que c'est demain.

h. Représentante culturelle

Andréanne Sharp a payé le dépôt pour réserver la salle du Talent Shack. Ce sera le 3 décembre. Elle va rencontrer Maryse pour faire une demande de bourse.

Andréanne Sharp propose une activité, le «punch club», qui aura lieu le 9 octobre puis à d'autres dates ultérieures.

Nathalie Savoie demande si la vente de billet pour l'activité LNI s'est bien passée. Andréanne Sharp répond que oui et que le punch club est une activité encore plus abordable.



9. Varia

Alexis Pinsonneault propose de passer directement au point c puis de passer au point de fermeture.

Pas de demande de vote.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

a. Salon étudiant

Caduc

b. Comité bourse

Caduc

c. Questionnaire SAÉ

Alexis Pinsonnault demande si tous les représentants ont remis les questionnaires remplis. Alexandra Hébert répond que non, pas pour les Bac3 en audiologie. Alexis Pinsonnault va lui donner les questionnaires à remplir.

d. Ménage du local et micro-ondes (dates)

Caduc

e. Rencontre à partir du 27 novembre – représentantes Bac1

Caduc

10. Fermeture

Lyse-Andrée Mondou propose la fermeture.

Alex Létourneau appuie.

Le conseil exécutif du 2-10-2015 est fermé à 12h51.